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编者按：G20杭州峰会已经圆满落幕。相比光鲜亮丽的峰会现场，在城市的角角落落，还有一股股默默行动的幕后力量，特别是广大党员干部带头行动，争当先锋，

他们积极投身峰会服务保障工作，岗位建功、建言献策、平安巡防、志愿服务、文明守礼⋯⋯他们的艰辛付出，为峰会提供了坚强的后盾，他们的执着敬业，共同维护了城

市的良好环境秩序。

GG2020峰会期间那些幕后力量峰会期间那些幕后力量

作为建设工地安全生产及环境保

障负责人，徐红亮创新管理方式，精心

组织落实，全面推进“强组织、建制度、

早部署、早停工、紧联络、频检查、严处

理”等一系列措施，确保安全隐患排查

到位、扬尘管控到位、值班值守到位，

圆满完成了峰会保障任务。

前期，徐红亮牵头成立了建设工

程安全生产和文明施工领导小组，把

G20峰会安全与环境保障工作作为一

项主要内容写入了建设项目和施工单

位的相关责任书。同时，成立开发区

建设工程安全生产和环境保障指挥

部，建立企业主体责任落实通报制度、

二代身份证实名制管理制度等多项制

度。这几项工作的推进，为后续建设

工程峰会安全与环境质量保障工作的

推进奠定了扎实的基础。

区内在建工地多，监管任务重、压

力大。对此，徐红亮总是有新思路、好

办法。在他的指导下，质安站建立了

微信工作群，加快信息传达、上报的速

度，加强了执行力度。另外，他还推进

工地在线物联网的安装和使用，大大

提升了质安站的监管效率。

对在建工地开展检查，是确保安

全的重要举措。它不仅能消除安全隐

患与问题，还能形成高压态势，促使责

任主体不放松、不懈怠。徐红亮不仅

指导质安站持续开展安全隐患排查整

治专项行动，还经常带队开展突击检

查行动。据了解，自峰会保障工作动

员部署以来，质安站累计投入检查

1500 余人次，检查工地 684 个次，每

个工地都至少被检查了7次。

对于检查发现的问题，治安站不

仅一一督查落实整改，组织开展“回头

看”行动，还通过严格处罚来督促企业

落实主体责任，加强现场安全与文明

施工管理，确保峰会安全与环境质量

各项保障工作落实到位。

峰会期间，徐红亮每天早出晚归，

做事任劳任怨，敢于协调、负责，用实

际行动展示了优秀共产党员的精神风

貌。 本报记者 蔡杨洋

开发区建设局副局长、质量安全监督站站长、建设局第一党支部书记徐红亮：

创新管理方式、敢于责任担当，他扛起工地监管的大旗

作为下沙交警大队月雅桥中队中

队长，峰会期间吴剑用汗水诠释“家

长”的责任，用实际行动诠释“家长”的

义务，以踏实地脚印带领月雅桥中队

这个“大家庭”完成上级领导布置地各

项任务。

安保工作是峰会期间各项工作的

重点，吴剑深刻认识到“单丝不成线，

独木不成林”，需要整个月雅桥中队每

一名同志共同努力。

“不论是民警、协警，亦或是学警，

需牢牢拧成一股坚不可摧的纤绳，凝

心聚力，为 G20 保驾护航。”吴剑通过

谈心、党团活动等方式，让每一位同志

重视 G20 安保工作的重要性，为 G20

安保工作夯实基础。

而安保工作细分起来涉及方方绵

绵，而吴剑事无巨细，事必躬亲。比

如，学警刚来到中队时后勤难以保障，

他多方面协调，确保每一位学警吃的

好，睡的好。此外，他还自掏腰包租借

电信对讲机，确保每位学警遇到问题

能够及时联系。

另一方面，吴剑积极组织安排学

警进行业务知识培训，让每位学警迅

速掌握好相关业务知识。在安保工作

的冲刺阶段，他每天上午 7 点都会带

着学警到每一个卡口点，并向每一位

同志了解工作情况，遇到问题及时解

决。等到中午吃饭时才能回来，汗水

早已湿透了整件衣服。吃完午饭稍作

调整后，他又顶着烈日前往各个卡口

点进行一线巡查。用实际行动和汗水

切实保证峰会安保工作有序进行。

这一年，除了峰会，对于他而言也

是极为不平凡的一年，年初膝盖手术，

本应修养一段时间的他，因心系工作，

并没有休息几天就投入到工作中去。

面对巨大的工作压力，睡眠时间不断

减少，使得他的身体状况并没有得到

妥善地调整，同事们常能看到他坐在

凳子上揉着膝盖。虽然身体长时间不

适，但是他抱着“轻伤不下火线”的想

法，毅然坚守在一线岗位上。

本报记者 杨渐

下沙交警大队月雅桥中队中队长、党员吴剑：

用实际行动和汗水，保证峰会安保工作有序进行
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保障环境质量，是峰会保障工作

的重点之一。为落实环境质量保障工

作的主要力量，开发区环境监察大队

早在今年年初就开始做准备了。

首先是谋划工作方案。年初，盛

斌带领环境监察大队工作人员反复梳

理、核实区内企业情况，编制出环保

“亮剑”专项执法行动、G20 峰会决战

阶段工业企业环境监管、突发环境事

件应急处置等工作方案，并积极与市

场监管分局、行政执法大队等部门共

同谋划干洗店、汽修点、餐饮服务等城

市生活污染源的整治。

在开展环保“亮剑”专项执法行动

时，盛斌组织多轮突击检查和联合执

法，利用晚上和周末时间到企业查问

题、促整改。在峰会临战阶段，盛斌每

天早上 7 点从家里出门，一直忙到晚

上 11 点左右才回家。每天所做的第

一件事和最后一件事，都是到1号路、

20号路等企业较多的区域检查一遍。

到了8月下旬开始，盛斌就把自己

的办公位搬到了开发区监控中心。一

忙完手头的事情，他就盯着监控视频，

查看是否有异常情况。虽然去年因用

眼过度患过右眼视网膜裂孔，但盛斌并

没有因此自我减负。在他的带领下，所

有大队人员相互协助、相互帮衬，高质

量地推进各项分配任务。

峰会期间，盛斌与环境监察大队

的同事严守一线，克难攻坚。区内企

业多，环境监督管理的内容一家不同

于一家，因此监管压力非常大。面对这

种情况，他主动承担起更多的环保协调

和检查任务，制定监管方案、组织突击

检查、与经发局等相关部门开展对接、

协助企业安排生产经营、开展调查。

从 4 月至峰会结束，环境监察大

队先后开展了 5 轮现场检查，累计出

动执法人员2208人次，圆满完成了峰

会环境质量保障的任务。

本报记者 蔡杨洋

开发区环境监察大队大队长盛斌：

夜查企业、组织调查，他带头坚守环保工作一线
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